

**Personalien**

- 239 Danksagung  
*H. Kuhlmann*

**Editorial**

- 240 Konsensus über die Grundlagen der Zusammenarbeit zwischen Gastroenterologen und Viszeralchirurgen  
*U. R. Fölsch*

**Originalarbeit**

- 243 Erhöhte Serum-Bone-Sialoprotein Konzentrationen bei Patienten mit Morbus Crohn  
*D. Faust, F. Menge, F. P. Armbruster, B. Lembcke, J. Stein*
- 249 Prädiktive Parameter und Ergebnisse im Verlauf einer langdauernden Lamivudintherapie bei Patienten mit chronischer Hepatitis B  
*U. Mihm, C. Sarrazin, E. Herrmann, G. Teuber, M. von Wagner, B. Kronenberger, S. Zeuzem*

**Kasuistiken**

- 255 Noduläre regenerative Hyperplasie der Leber – eine seltene Differenzialdiagnose der Cholestase beim Ansprechen auf Ursodesoxycholsäure  
*D. Faust, C. Fellbaum, S. Zeuzem, C. F. Dietrich*

**Übersicht**

- 259 Pathophysiologie und Therapie von Pruritus bei cholestatischen Leberkrankheiten  
*S. Schirmmayer, I. Blumenstein, J. Stein*
- 263 Kolorektales Karzinom und Folsäure  
*C. Bott, B. Lembcke, J. Stein*

**Kommentiertes Referat**

- 271 Ist Leberfibrose reversibel? Effekt von pegyliertem Interferon und Ribavirin bei Patienten mit chronischer Hepatitis C  
*W. P. Hofmann, S. Zeuzem*

**Personalia**

- 239 Acknowledgement  
*H. Kuhlmann*

**Editorial**

- 240 Consensus on the Principles of Cooperation Between Gastroenterologists and Visceral Surgeons  
*U. R. Fölsch*

**Original**

- 243 Increased Serum Bone Sialoprotein Concentrations in Patients with Crohn's Disease  
*D. Faust, F. Menge, F. P. Armbruster, B. Lembcke, J. Stein*
- 249 Response Predictors and Results of a Long-term Treatment with Lamivudine in Patients with Chronic Hepatitis B  
*U. Mihm, C. Sarrazin, E. Herrmann, G. Teuber, M. von Wagner, B. Kronenberger, S. Zeuzem*

**Case Reports**

- 255 Nodular Regenerative Hyperplasia of the Liver: a Rare Differential Diagnosis of Cholestasis with Response to Ursodeoxycholic Acid  
*D. Faust, C. Fellbaum, S. Zeuzem, C. F. Dietrich*

**Review**

- 259 Pathogenesis and Treatment of Pruritus in Patients with Cholestasis  
*S. Schirmmayer, I. Blumenstein, J. Stein*
- 263 Colorectal Cancer and Folate  
*C. Bott, B. Lembcke, J. Stein*

**Selected Summaries**

- 271 Is Liver Fibrosis a Reversible Event? Effect of Pegylated Interferon and Ribavirin in Patients with Chronic Hepatitis C  
*W. P. Hofmann, S. Zeuzem*